

Fecha Sección Página 27.01.2009 Opinión 18



mmc.información@yahoo.com.mx

-Solicita la Amedec aumentar periodo de descuentos en predial -El programa oficial anticrisis debe incluir el rescate del campo -Marcelo insiste en sus "ciclotones", que incomodan a capitalinos

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

"BOOM" INMOBILIARIO DAÑA NIVEL DE VIDA EN BENITO JUÁREZ

"Las administraciones panistas en la delegación Benito Juárez han demostrado que son muy buenas para los negocios y muy malas para gobernar, por la utilización de los cargos públicos que ocupan eventualmente, como es el caso de José Espina -2000-2003, Fadlada Akabani 2003-2006 y Germán de la Garza 2006-2009, quienes con su "boom inmobiliario consistente en la construcción han desplomado la calidad de vida en la demarcación que controlan y que han aprovechado para "la obtención de gariancias de desarrolladores urbanos y sus colaboradores, por una suma aproximada de mil millones de dólares", según datos de vecinos quienes se quejan de que la saturación de viviendas en condominio -al amparo del poder- les ocasiona muchos problemas, entre ellos, la escasez de agua potable cada vez más aguda, la insuficiencia de planteles educativos, el incremento en la falta de estacionamientos, el desmedido incremento en el numero de automóviles en circulación, los problemas de vialidad porque hay zonas como Mixcoac, con calles estrechas que son insuficientes frente al aumento vehicular en circulación, el aumento de la contaminación ambiental, la inseguridad pública, etc. etc., etc. Los vecinos inconformes que pertenecen a varias colonias, entre ellas, Alamos, Del Valle, Narvarte, el antiguo pueblo de Mixcoac y otras zonas como Letrán Valle, solicitan el anonimato "porque Germán de la Garza es un delegado muy vengativo y puede ejercer represalias en diversas formas"... Destacan que el daño por el "boom" inmobiliario en Benito Juárez, se extiende a todo el Distrito Federal, porque ante una demanda de mayor volúmenes de agua potable en la demarcación el líquido alcanza en menos porcentaje a todos los capitalinos... Datos de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial dados a la publicidad confirman la saturación urbana dénunciada por los vecinos, puesto que según dicha fuente el 40 por ciento de las viviendas edificadas durante dicho período en el DF, se ubican en el perímetro de la Benito Juárez... Lo sintomático del caso es que "parece ser que el jefe del GDF, Marcelo Ebrard Casaubón, se ha puesto de acuerdo con los panistas y el resultado es que "nuestras quejas elevadas a la Contraloría General del gobierno del Distrito Federal, no han tenido respuesta", subrayan los vecinos. Se asegura que los tres delegados blanquiazules, Espina, Akabani y De la Garza "han hecho oídos sordos ante la inconformidad vecinal por los abusos cometidos en el desempeño de sus cargos".

(CUAUHTÉMOC) DESCUENTO AL PREDIAL

Sugiere la Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Consumidor al gobierno del DF, ampliar el plazo para el pago del impuesto predial con descuento, porque las colas de los causantes son kilométricas y el período que vence esta semana será insuficiente para que la rebaja prometida alcance a incontable número de personas, dentro de las cuales, las de menos recursos hacen minoria. "La etapa de recesión económi-

ca que flagela a la población más vulnerable en lo económico, justifica que se dé mayor oportunidad para que los beneficios abarquen a más personas.

(IZTAPALAPA) COBIJAS PARA LOS POBRES

Bajo los auspicios de la Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata, integrada por vecinos de las colonias de menores recursos, en Iztapalapa se ha llevado a efecto un programa denominado



Página 1 de 3 \$.00 Tam: 670 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 27.01.2009 Opinión 18

""Cobijas para los Pobres". Según datos de Urbano Xicoténcatl Sánchez, vecino del Desarrollo Quetzalcóatl, el reparto ha beneficiado a más de 5 mil familias. "Se trata - dijo-, de un acto de hermandad que ojalá pueda ser imitado en otras delegaciones del Distrito Federal en estos tiempos tan difíciles, caracterizados porque el neoliberalismo salinista ha quitado la cobija a muchas personas de la clase trabajadora, por lo míseros sueldos que se pagan".

(IZTCALCO) LOS SIN TECHO Y CONAMUP

La Coordinadora Nacional del Movimiento Urbano Popular (Conamup) que tanto impulsara el "compa" Sergio Alcázar, cuyos seráficos sentimientos de servicio a los próximos más desvalidos y con su desinteresada vocación de servicio tanto impulsara, retoma la actividad dentro del movimiento nacional contra la carestía y en defensa del pueblo. "Ahora que tantas familias enfrentan problemas por la voracidad de negociantes inmobiliarios, lo que pone en riesgo el patrimonio familiar de muchísimos desempleados, se necesita de una acción dentro de los cauces legales para evitar que tales despojos sucedan por la usura de los "desarrolladores inmobiliarios, tal regreso a esa altruista actividad derramará muchos beneficios", comenta Genero Posadas, vecino de la colonia Lomas de San Lorenzo.

(TLALPAN) CISTERNAS PARA EL AGUA

María de la Salud Esquivel de Pantoja, vecina del poblado de San Miguel Ajusco, informa que es tiempo de que se proceda a la construcción de cisternas y

"tinas ciegas", así como "gaviones", para captar el agua de las lluvias en la serranía del Ajusco, donde el terreno es propicio par aprovechar el agua de lluvia y así evitar la sobreexplotación de los mantos acuíferos de la ciudad de México". Hace saber también que "mucho se ha hablado de este proyecto, pero lo cierto es que de las palabras no se ha pasado y es tiempo de que se materialicen esos propósitos, porque se aveci-

nan tiempos muy difíciles por el descenso de los niveles en las presas que abastecen de agua al Distrito Federal".

(MIGUEL HIDALGO) RECTORÍA ECONÓMICA DEL ESTADO

"El modelo neoliberal que se ha aplicado desde hace más de 20 años y la consecuente desregulación de prácticamente todo el sistema de mercado, ha puesto en entredicho el principio constitucional de la rectoría económica del Estado, supuestamente para dinamizar la capacidad de protección de la economía sin distorsionar el mercado, pero paradójicamente este principio neoliberal es el que ha afectado principalmente a los consumidores de más bajos recursos y por supuesto ha generado condiciones oligopóticas que ha quebrado a los propios productores nacionales", afirma el legislador Enrique Vargas Anaya.

(BENITO JUÁREZ) LUIS PAZOS DEFIENDE LA USURA

Luis Pazos, cuya obligación es defender a los usuarios de tarjetas de crédito ante los abusos producto de la usura de la banca extranjera que domina las finanzas en México, causa cada vez más enojo entre los tarjetahabientes, porque cobra como titular de la comisión para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), pero en realidad funciona como aliado de los bancos, lo que implica cobrar por el desempeño de obligaciones que no cumple. Ahora, el asambleísta Enrique Vargas Anaya señala que en todo esto se encuentra el problema de las elevadas cargas de interés a nivel de agiotistas y los altos cargos".

(CUAUHTÉMOC) QUE LUEGE RINDA CUENTAS

"Luege Tamargo, titular de la Comisión

Nacional del Agua, debe rendir cuentas de su actuación ante el Congreso de la Unión, porque independientemente de las muchas deficiencias en materia de agua potable, pese a la sobreexplotación de nuestros mantos acuíferos, es necesario que aclare datos sobre la muerte de los buzos dentro de las insta-

Continúa en siguiente hoja

laciones del Sistema Cutzamala, y además, también debe dar a conocer los motivos por los cuales no existen proyectos, de parte de la dependencia a su cargo, para captación de nuevas fuentes de abastecimiento del vital líquido.

(MIGUEL HIDALGO) "CICLOTONES" DE MARCELO

La opinión generalizada entre los capitalinos ante la insistencia del jefe del GDF, Marcelo Ebrard, para la realización de los cada vez mas impopulares "ciclotones", es en el sentido de que dichos eventos, son simplemente una forma frívola y "ñoña" de desgobernar, porque no se resuelve ningún problema y en cambio se causan molestias a la población en general o el bloque de calles y avenidas. A estas afirmaciones, él lector Lino Ruvalcaba Senderos, residente en la colonia Escandón agrega que "algo le pasa a Marcelo porque también eso de hacer galletas ante los canales de televisión, lo deja muy mal parado como aspirante a "la grande", en el 20012 y de la misma forma el hecho de haber permitido que 18 mil encuerados faltaran al respeto a nuestros símbolos, la Catedral Metropolitana y el Palacio Nacional, revela que algo anda mal en su interior desde hace tiempo".

(GUSTAVO A. MADERO) LA SERRANÍA DE GUADALUPE

Un descuido total con los trabajos de mantenimiento en la Serranía de Guadalupe el único "pulmón" en el norte del DF ha incrementado los niveles de contaminación ambiental en la colonia Lindavista y zonas aledañas, como Santa María Ticomán, San Pedro Zacatenco y colonias de la zona de Cuautepec, revela un estudio dado a conocer por el Partido Verde Ecologista de México. Recomienda esta agrupación que no se descuide esa área de reserva ecológica entre el Distrito Federal y el Estado de México, por ser la única "cortina vegetal" que detiene gran arte de los humos que proceden de la zona industrial de la entidad mexiquense.

(CUAUHTÉMOC) EL CAMPO DEBE

Página 2 de 3



Fecha	Sección	Página
27.01.2009	Opinión	18

SER RESCATADO

La Confederación Nacional Campesina envió texto donde afirma que "el plan anticrisis debe contener claramente el rescate del campo mexicano que se encuentra en crítica situación por efectos del neoliberalismo tecnócrata que desmanteló a comuneros y ejidatarios. No se puede hablar del rescate de México frente a la recesión que nos pesa demasiado, si

en los propósitos de rescate de la economía nacional se prolonga la marginación de los productores de víveres. Lo mejor será que se enmienden errores cometidos desde hace más de veinte años".